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;第909回平成13年7月17日(火） 烈
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日本にとって縦も重要な国|際時事問題は、常に日

本とアメリカの匡|家関係から生じており、この150年

間いわゆる黒船の来航以来、我が|垂|は、外交、軍事、

政治の分野に於いて、強いアメリカの影響のもとに、

行動してきた、 と言っても過言ではない。

明治維新という我が国にとって、近代化（文明開

化・冨匡l強兵・殖産興業）政策を当時の政治指導者

が立案、採用し、強力に推進したのも、アメリカと

言う太平洋の向こう側にある大国からの影響が極め

て大きかった:聯は、歴史の教えるところである。

アメリカ映画の「パール・ハーバー」が全米で封

切られて以来、アメリカは勿論世界中のメディアが、

真珠湾攻撃のシーンの凄まじさと、同様の勢いで

｢パール・ハーバー」について報道がなされているし、

小泉総理の訪米と、ブッシュ大統傾のキャンプデー

ビット山雅における首脳会談が成功槻に行われたと

のニュースも大きく我が国のみならず、米国のマ

ス・メディアでもなされている。

歴史的に見て、アメリカとの国|際関係を考える上

で、 もっともな重大な事件は、太平洋戦争である。

この戦争に我が国は敗れ、アメリカの軍事占領を

受入れ、現在においても一般の国民が明確に意識す

るか否かに|塊I係なく、外交（日本独自の外交ではな

いに等しい)、 il劃ボ （沖縄を始めとする米節基地の問

題)、政治（新首相の最初の仕斗ﾄは訪米して米国大統

領と面談すること)、経済（アメリカは日本にとって

最大の貿易国でかつ国際金融の大ボス)、社会（東京

ディズニーランドの人気ぶり、マクドナルドハンバー

ガーなどの売れ行き)、文化（日本国潅法の原案は米

国の軍人達がわずか9日で起草した英文)、など、全

ての分野に於いて、 日本及び日本人が、アメリカと、

密接不可分という関係以上に一体化してしまってい

るのが現実である。

国民のアメリカに対する心傭にしても、アメリカ

野球のオールスターゲームに日本のイチロー選手が

新人として、アメリカ史上、初めて妓高のファン投
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クラブフォーラム

(親睦活動・ニコボックス・会場設営）
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園出席報告

会員

出席率

前々回

70(63)名

74.60％

6月26I二1

出席 47名

(修正出席率)100%

1名囮ビジター紹介

一

|佐久間幹事報告’
l .本日、各委員長にクラブ計画書校正のお願いを

させて頂きましたので、訂正箇所がございました

ら、事務局まで提I!|1頂きますようお願い致します。

|伊原君退会挨拶’
2年前の7月、初めて名古屋に参り、ようやく邪

惜もわかってきたところ、大阪に転勤が決まり残念

に思っております。皆様方には温かく、親切にして

1頁き、例会では普段、見聞き出来ないような芸術や

文化的講演、専i''l的なもの等、大変勉強になりまし

た。美浜でのライラセミナーやRACで若い人達と一

緒に綱引きやマラソンをしたことも楽しい思い出で

す。これからも名古屋に参りました時には皆様にも

お目にかかりお話させて頂きたいと思います。本当に

2年間お世話になりまして有難うございました。
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’票数を獲得したことが大きく報道され、 イチロー始

め日本人野球選手の話題が衛星放送により直接テレ

ビを通じて観戦出来るようになり、 日本人の多くが

自分の事のように誇らしく楽しい思いで日々を過ご

している訳であります。

日本占領後のアメリカの対日政策は、 日本の弱体

化政策から大転換、 ソ連と言う強大な共産国家に対

する防波堤として日本を敗戦状態から復興させ、 日

米保安条約により軍事同盟の関係を築く一方、経済

面で厳しい国際社会のパワーポリティックスに巻き

込まれることなく、 アメリカの保護のもとに経済面

での活動に専念出来る状態を作りだし、 日本は先進

国首脳会議（サミット）に非白人国家として唯一参

加出来る国になっている。 また近時における、地球

温暖化防止を目的とした、京都議定苔に関する欧米

対立状況につき日本の発言力が重要視されるほどの

地位にまで達している。

21世紀を迎え、技術情報革命といわれる時代に突

入した現在においてもインターネットの世界的な規

模での普及と、 これらを通じての情報を「エシェロ

ン」 （アメリカ主導の国際的な情報盗聴網）により完

全な形で管理下におき、国際的な情報戦争において

も軍事面のみならず経済面でも勝者の地位を着々と

固めているアメリカと言う強大な国に対して我が国

はどのような国家戦略を組み立てて日本の国益を守

り、 どのような関係を形成していくのか明確に認識

する必要がある。

アメリカの情報戦略謀略の凄さは、 日本がアメリ

カ大統領セオダ・ルーズベルトの仲介により、 日露

戦争に勝った直後1910年頃よりオレンジ計画の名の

もとに日本との戦争を予測し、着々とこの計画にそ

って日本との国際関係を進めただけでなく、 ジャー

ナリストのロバート ・スティネットの新耆「真珠湾

の真実」 （文芸春秋社）によれば日米戦争のシナリオ

を書いたのは当時の米大統領、 フランクリン・ルー

ズベルトであり、真珠湾奇襲攻撃してくるのも事前

に把握していたが、敢えて意図的にハワイの太平洋

司令官に知らせずに日本を悪玉にする大きな戦略を

巧妙にしかけ罠に引きずり込んだものである事が纈

密かつ膨大な証拠により明らかにされていることか

らしてもわかる。

今後はたして我が国は、 この厳しい国際情報戦争

に生き抜く事ができるだろうか？

それともアメリカの51番目の州と言う地位に甘ん

ずるのであろうか。

今、 日本はまさに重大な局面に立たされていると

ころです。

今後いかなる方向で行くのか小泉総理のみならず

我々日本国民が、いずれにしても難局を乗り切って

力強く生営て行かねばならないと思います。

’クラブフォーラム

圏萩原出席委員長

今年度の活動計画は理想となりますが、 100%出

席をめざしたいと思いますので、例会及びいろい

ろな会合等へ積極的に出席していただけるようお

声をかけてまいりたいと存じます。②番目に例年

通り例会及び会報におきまして出席状況の報告を

致します。③番目に年間100%出席者、ホームクラ

ブ100%出席者の方々に記念品をお贈りし表彰させ

ていただきたいと思います。特に今年度は、当ク

ラブにとって1Mという大きな行事がございます。

いろいろな意味で成功させるためには、全員参加

という大きな力が必要です。どうか皆様のご協力

をお願い申し上げます。

圏舎人雑誌会報委員長

今年度の活動と致しまして

〈雑誌＞

ガバナー月信、 ロータリーの友に対する読者の

関心を喚起し、雑誌月間（4月）を主催し、 クラ

ブの例会プログラムにおいて毎月雑誌の簡単な紹

介を手配し、新会員の教育に雑誌を利用すること

を奨励、 ロータリアンでない講演者に雑誌を贈呈

し、図書館、病院、学校、その他の図書閲覧室へ

特別購読を取り計らい、ニュース資料と写真を雑

誌編集者に送り、あらゆる方法によって雑誌を会

員およびロータリアン以外の人々に役立てる。

〈会報＞

クラブ週報の刊行によって関心を促して出席の

向上を図り、近づく例会のプログラムを発表。前

回の例会の重要事項を報告し親睦を増進、全会員

のロータリー教育に寄与し、会員および世界各地

のロータリー・プログラムに関するニュースを伝

えるべく努める。

以上の事を計画しておりますので、宜しくお願

い致します。

圏黒須広報プログラム委員長

今年度の委員は、山田さん、浅井さん、西川さ

んと私の4名です。

事業計画につきましては、先人の書かれました

資料を参考に抜粋させていただきました。

広報はロータリーのことが適切に理解されるよ

うに活動の情報をマスメディアを利用してクラブ

内部の人は勿論、外部の人、地域社会に宣伝する

ことが仕事とされています。

プログラムは、例会の活気に影響するとされて

おり、 l )会員同志が一層深く知り合い、親睦が

深まるようなもの、 2） ロータリーを理解させる

もの、 3）広く各業界や、地域社会を知り奉仕活

動の資料となるものなどに気配りを致します。併

せて卓話は、テーマ月間に関するスピーカーをお

願いし、例会、臨時会合並びに行事などについて、

その都度内容を企画して明るく楽しいものになる

ように努めます。
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例会変更のお知らせ

7/24W1AC協議会全員登録の為

7/20㈲名古屋ガーデンパレスにて

10時～

7/26㈱新入会員歓迎懇親会の為、

7/28出

7/30(月)夜間例会の為

7/30(月)親|雌例会の為木曽路瓦町店にて

7/31(m1DMの為､7/28出料亭大森

名古屋名東RC

が鱗（）室オか． イソノ、 名古屋西南RC
竺些

名古屋空港RC

名古屋中RC

西春日井RC

がい乙 KゴI）

－休会のお知らせ 、

RI定款第4条第1節により休会

7月30日（月）あまRC
睡茅c坪､こみ4c牙6c鄭0c易姪玲6c影､c坊Oこみc彫4今‘c寿Sc彫Sc影もこ彫､c彫蝿冷&今､c診』q彫唾玲OcﾝDC期&c斗哩恥c診､c玲製¥
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7月は識字率向上月間

世界寺子屋運動とタスクフォース RI識字率向上グループ
第3ゾーン・コーディネーター野村重彦（刈谷）

この間、日本各地区の団体、個人もこれに呼応し

協力した中で、国内各地区ロータリークラブもその

活動に参加してきた。

1997-98年度キンロスRI会長は、その年度の挑戦

として、貧困の絶滅と非識字者をなくすための運動

として、識字と計算能力向上のタスクフォースを発

足させ､世界中のロータリアンに参加を呼びかけた。

そして、ロータリー年度開始月である7月を“識字

率向上月刊”と定め、発展途上国の人々への識字能
力向上を推進するキャンペーンを具体化した。

私の第2760地区は、 1999-2000年度から地区を挙

げて世界寺子屋運動に参加し、 “書き損じハガキの

収集"また、地区および各クラブ挙げてWSC活動に
取り組み、 5年間で総額3,000万円に達する愛知奨

学基金をフィリピン(第3800地区、第3810地区)、

タイ（第3360地区)に提供しているのをはじめ、フィ

リピン、スリランカ、 ミャンマー、中国の各地への

青少年育成基金､学校環境整備資金を提供してきた。

2000-01年度、私はRI識字率向上グループの第3
ゾーン・コーディネーターとして、第2630地区、第

2640地区、第2650地区、第2660地区、第2680地区、

第2690地区、第2760地区の各カバナー、担当委員長

の方々に、この活動への参加を要請し、不参加の1
地区を除いて各地区とも“世界寺子屋運動”への参

加とともに多彩な活動を展開され、去る4月、私は

その成果をRI識字率向上グループ委員長に報告した。

私が世界寺子屋運動と出合い、 “識字”に関心を

持ったのは7年前、社会福祉団体に関係してからで

ある。

その時、字が読めないばっかりに「粉ミルク」と

｢農薬」の区別がつかず、乳飲み子を亡くした若い

母の話、又、地雷原の字が理解できず片足をなくし

たいたいけな子供の話、識字と計算能力不足のため

に不利な契約にサインしたばっかりに家を取られた

貧しい一家の話などなどに、大変なショックを受け

た。そして、 9億人にも達するといわれる非識字の

人々の70%がアジアに集中し、また、女性の非識字

は全体の3分の2を占めていることは心に亜い負担

となった。

1990年、国|際識字年を契機に非識字者がもたらす

貧困と不幸に向かって立ち上がった日本ユネスコ協

会連盟の「世界寺子屋運動」は、R本ユネスコ独自

の教育支援プログラムとして発展してきた。

この運動の目的は、発展途上国で識字問題に取り

組んでいる団体に資金援助を行い、非識字の人々の

ために学習の場（寺子屋）をつくり、学習に必要な

教材､備品の購入および識字活動の支援などを行い、

大きな成果を上げてきた。その成果といえば、 1989

～2000年までの実績は、 42カ国、368プロジェクト、
支援総額10億5000万円に達し、支援した識字のため

の寺子屋教室は7,000教室に及び、その生徒数は70

万人に達しているといわれている。
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ヨ博明・菊池 昭元I
明．小杉啓彰；

雅弘・黒須アイ子ミ
を志子．松居敬二；
親・水谷祥督：
幸一．鶯谷龍男；

寛~笹野義薑；理之・谷口

経昭・和田 正敏〈

壽勝．山本英次＃
節美 〈／

ﾖ、伊藤三津子さんを歓迎《
寵す。 〈

<
<
<

｜ 合計~ ｜ ＃
| 79000円 | ;

ﾉ

ｰｰ-一一一一一一一一一一一－．－－ ．－－．－－′

／

です。 〉
里之 ／〉
受営一年間よろしくご協力§

〈
／

聰 ／

藍の親睦活動委員長を務め＃
頁きます｡宜しくお願い致：

〈

弓也 <
〈

二コです。 〈
崖文 〈ノ
ドックスよろしくお願いしゼ

〈
〈

羊督 〈

量場所､鴫戸部屋力士一同メ
ています。ニコボックスよ；

〈
5願いします。 <

敏郎・浅井誠寿〈

亨代子．林 哲央＃
宏輝・池田 隆；
由幸・神崎住恵ミ
重雄・河村政孝；
昭元・小林 明：

啓彰・黒野 貞夫，
アイ子・牧野登志子ミ
紘司．西川 豊長，

蕊薑:纈謹；
常鬘:託甕駝
玄 ；

蔓、新幹事、今年一年よる？
圃いします。 〈〈
a和 ／

／

延生日祝い。 〉

親・大口 弘和；
延生日祝い。 〉

康・山田 壽勝；
蔓、新幹事、今年一年よる：
圓いします。 ；
延生日祝い。 ／

〉

；
〉

、へ〆、.,、ヘヘヘヘヘ,、ヘヘ,、,、'、ヘヘ〉

ﾏ、夕、ｸ、"、夕､ｸ、〃、夕、夕、'、ｸ、〃、〆、夕、ジグ、夕、ｸ､
ノ

／

@ 〔7/10分〕 大口弘和 伊豫田博明・菊池 昭元
；水野賀續 1980年7月10日ロータリーに入 小林 明・小杉啓彰
； 今月からガバナー補佐です。よ 会しました。本日は22年目のスタ 小山 雅弘・黒須アイ子
＞ろしく。 －卜の日にあたります。その間、 牧野登志子・松居敬二

；伊原正躬 健康で出席を続けることができま 三好 親・水谷祥督
2 本日が私にとって最後の例会と したことに感謝します。 森 幸一・鶯谷龍男
；なります。 2年間ありがとうござ 鈴木正男 佐野 寛・笹野義春
きいました。大阪に行きましても皆 愛知万博について一言、協力方 鈴木 理之・谷口 優

#様のことは忘れません！ お話しさせて頂きます。 舎人 経昭．和田 正敏
<在田忠之 伊藤三津子 山田 壽勝・山本英次
； 2年ぶりにお世話になります。 新会員として歓迎して頂きあり 吉田 節美
2 宜しくお願いします。 がとうございます。今後共宜しく 新会員、伊藤三津子さんを歓迎
;佐久間良治 お願い致します。 いたします。

;ま粋旅行の為皆様に不義理し 足立一伽浅井誠寿藤田千津子・二村 聰

;水野民也 萩原喜代子・林 哲央 ｜ 合計~ ｜
＞ ニコニコ。 池森 由幸・伊藤健文 | 79000円 ｜
＞
＞ －－ ~－．．－．－．－－－．－.－．－．－． ．－．－．－．－.－．．－．－．．－－．－．－.－．－．－．－〒－－－ ．－－．－－－－．－---.-----－----.-- .--._

苦労様です。

鈴木理之
会場設営一年間よろしくご協力

下さい。

二村 聰
今年度の親睦活動委員長を務め

させて頂きます。宜しくお願い致

します。
水野民也

ニコニコです。
伊藤健文
ニコポックスよろしくお願いし

ます。

水谷祥督

名古屋場所、鴫戸部屋力士一同
頑張っています。ニコボックスよ
ろしくお願いします。
青山 敏郎・浅井誠寿

萩原喜代子・林 哲央

堀江宏輝・池田 隆
池森 由幸・神崎住恵

加藤重雄・河村政孝
菊池昭元・小林 明

小杉啓彰・黒野 貞夫

黒須アイ子・牧野登志子
宮尾紘司・西川 豊長

西野英樹・鷺谷龍男

佐野 寛・竹内 眞三
谷口 優・舎人経昭

魚津常義・和田 正敏
吉田 玄

新会長、新幹事、今年一年よろ
しく御願いします。
田部井良和
会員誕生日祝い。
三好 親・大口 弘和

夫人誕生日祝い。
三輪 康・山田 壽勝
新会長、新幹事、今年一年よろ

しく御願いします。
夫人誕生日祝い。

／

； 〔7／3分〕
；名古屋東山RC河合隆史君
； 初めてﾋｼﾀｰとして来ました。
＞ 当社アプラス㈱社長、安藤銀之

;助より笹野会長、佐久間幹事、一
＃年間健康で頑張って下さいとの伝
;言でした。
ゼ笹野義春
； 本年度会長を務めさせて頂きま
＃す。宜しくお願い致します。
； 会員誕生日祝い。
＃小坂井盛雄
； 本年度の副会長を仰せつかりま
くした。もとより浅学非才ですが、

:亀の甲より何とやら､満76才の年
；の功を以ちまして千種クラブの発
き展に寄与したいものと存じます。
； 皆様のご協力の程、よろしくお
#願い致します。

;佐久間良治
1 －年間幹事よろしく。
； 会員誕生日祝い。
;尾関武弘
〉 昨年度一年間ありがとうござい

；ました。ホッとしています。
＃ 会員誕生日祝い。
；伊藤三津子
； 本日より入会させて頂きます。
；宜しくお願い致します。
＃伊原正躬
； 急な話ですが大阪に転勤するご
ミととなりました。来週の例会でお

”りれ致します．大変お名残り惜し
くいことですが皆様にお世話になり

:感謝!感謝!！
； 会員誕生日祝い。
l石黒正則
； 前年度ニコボックス、皆様の温
ミかい御協力､有難うございました。
；加藤大豊
# 笹野会長の今年度のご活躍を祈
；念して。

;小山雅弘
＞ ニコボックス委員会の皆様、
ノ

｢奉仕の泉」をよろしく ！
成田良治

体調を崩して病院のお世話にな
りました。和田先生の迅速な対応

のお蔭で無事退院しました。和田
先生、有難うございました。
笹野新会長、佐久間新幹事、早
速のお見舞い有難うございまし
た。尚、今後一年間のご活曜を御
祈念申し上げます。
森 幸一

ゴルフ会入会ありがとうござい
ました。結果32名の方に入会頂き

ました。記念にバック等につけら

れる千種RCネームタッグを考え
ております。実りあるものにした
いと思いますのでご意見ありまし
たらお願い致します。

鈴木正男
笹野新会長就任第一声が聴けな

いのが残念です。生憎く今日3日
は私共会計士業界の定期総会出席

の為、今は東京です。欠席誠に申
し訳ありません。笹野新会長、佐

久間新幹事これからの一年間頑張
って下さい。そしてよろしくご指
導下さい。
山本英次

懇親会おさわがせ致しました。
ご協力ありがとうございました。

～スーパーチャージャー～
山本眞輔

尾関前会長、伊豫田前幹事ご苦
労様でした。

笹野会長、佐久間幹事、一年間
がんばって下さい。

吉田節美

前年度会長、幹事ごくろうさま
でした。今年度会長、幹事、一年
間よろしくお願いします。
松居敬二

本年SAAを努めさせて頂きま
す。宜しくお願いします。
笹野会長、佐久間幹事一年間ご

へ

一
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